

 北野谷商店  
KITANOYA

笑顔を  
伝統と

Kitanoya Inc. was established in 1918

食卓に



## 北野谷商店について

北野谷商店は「皆様のクッキングライフを健康で楽しくスタイルッシュにする」をコンセプトに、創業から受け継いできた伝統製法でつくる、「日光杉並木こんにゃく」「ところてん」の製造販売をしております。1918年(大正7年)に創業し、おかげさまで100周年を迎えることができました。これからも伝統の技を守り、健康的で美味しい商品をお届けしていきます。

# ～北野谷商店のこれまでの取り組み～

## ①地域貢献

お子様たちに職業体験を通して成功体験の場を提供しています。幼い時のたくさんの楽しい思い出や自信が、将来、地元栃木県に帰ってきてくれる動機になると考えてます。



## ②地域貢献

地元栃木県のスポーツを応援しています。  
フィールドホッケーチーム「LIEBE 栃木」  
の公式パートナーを務めています。  
また、栃木スポーツ応援マガジン  
「SUPPORTERS」の協賛しています。



### ③日光ブランド

創業百余年。大正から続くこんにゃく、ところてんの作り手として、地元日光、栃木県のためにこんにゃく、ところてんの美味しさを伝えることからはじめます。

栃木県は群馬県に次ぐこんにゃく芋の名産地です。地場産のこんにゃくが美味しいことを知ってもらえるよう、毎日気持ちを込めて製造してます。ところてんは水が命です。ところてんが美味しいということは、日光市の水が美味しいということです。地域の魅力を製品を通してアピールしていきます。



お知らせ



コロナに負けるな！

北野谷商店のこれから取り組み！

昨年、コロナ禍で開催できなかった「まちゼミ」に、来年は参加します！第2回日光今市まちゼミは令和4年2月開催予定です。ご期待ください！最新情報は各SNSにて。

まちゼミとは・・・店主やスタッフが講師となり、受講者（顧客）に少人数制でそのお店ならではの知識を無料で講義するゼミナールです。



第1回日光今市まちゼミ参加店舗の店主の皆さん